

Fachschaftsausschuss am 25.06.2018

Sitzungsbeginn: 17:33 Uhr	Sitzungsende: 18:27 Uhr
Ausschussleitung: Felicitas Engel	Protokollant: Nora Reinbold
Beschlussfähigkeit: ja	23 Basisstimmen

0. Formalia.....	2
1. Berichte aus den Referaten	2
2. Kurzberichte	3
2.1 Bericht vom Fakultätsrat am 11.04.2018	3
Daniel Schneider berichtet aus dem Fakultätsrat vom 11.04.2018.....	3
3. Diskussionsberichte	3
3.1 Stellungnahme zu Studiengebühren in NRW	3
3.2 Stellungnahme Ars-legendi-Preis für Prof. Karpfinger	3
4. Bericht über die Arbeitersituation in der Druckerei	4
5. Sonstiges	4

0. Formalia

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Es gibt keine Einwände gegen die Tagesordnung.

1. Berichte aus den Referaten

Auslandsreferat:

- erstes Escape-Room-Event erfolgreich durchgeführt, zweites Escape-Room-Event morgen als Referatsevent (zu wenige Studis haben sich angemeldet)
- Vorbereitung des ZSK-Treffens am Freitag (Plakatvorschlag und weitere Planung)

Erstsemesterreferat:

- Am Sonntag fand der 4. MasterING Stammtisch statt
- nächsten Mittwoch findet das Referatstreffen statt

Fachschaftszeitungsreferat:

- abwesend

Informationsreferat:

- LOIFT lief super, Helfereinteilung wird nächstes Jahr noch optimiert
- Feedback ist erwünscht, meldet euch bei Ju und Feli
- Lehrstühle waren begeistert, das Format wird wahrscheinlich fortgeführt

Leitung:

- Erstellung der Bestätigungen für das Deutschlandstipendium. Alle, die diese noch nicht abgeholt haben, finden sie im Leitungseingang.
- Unterstützung der IKOM sowie der LOIFT
- Treffen mit dem Dekan und der Verwaltung am 26.06.
- Bürotausch, danke an alle Helfer!
- Gästeliste für Meistersinger von Nürnberg wird jetzt erstellt, bei Interesse bitte bis 03.07. bei uns melden
- Herzliche Einladung zum Treffen mit Ferdi und uns am Mittwoch um 11Uhr
- neue Tische im MW2101: Klapptische, nicht draufsetzen, auf Anschlüsse an Tischen achten!

Referat für Hochschulpolitik:

- SZK ist fertig, es werden einige organisatorische Neuerungen für das nächste Semester angestrebt
- Make MW great again: erste Interviews wurden von der Beratungsfirma durchgeführt
- BA-Qualitätszirkel wurde vorbesprochen
- morgen ist Referatstreffen mit Vertretern der MI-Fachschaft

Skriptenreferat:

Skriptenverkauf:

- Tagesgeschäft

Druckerei:

- Semesteranfangsdruck ist in Planung

Veranstaltungsreferat:

- Organisation des Referatstreffens
- Semesterendgrillen wird gerade kalkuliert, Organisatoren sind in Kontakt mit der IKOM
- Organisation der TdF-Bar läuft gut

2. Kurzberichte

2.1 Bericht vom Fakultätsrat am 11.04.2018

Daniel Schneider berichtet aus dem Fakultätsrat vom 11.04.2018.

3. Diskussionsberichte

3.1 Stellungnahme zu Studiengebühren in NRW

Nora und Jerry berichten über den aktuellen Stand. Die FaTaMa-Teilnehmer wurden kontaktiert, verfügen aber leider nicht über mehr Hintergrundinformationen. Die Modalitäten der Abstimmung werden vorgestellt, anschließend wird direkt abgestimmt. Für die Inhalte der Diskussion sei auf das Protokoll der letzten Woche verwiesen.

Mit 5 Fürstimmen, 3 Gegenstimmen und 15 Enthaltungen entscheidet sich der Ausschuss dazu, dem Ständigen Ausschuss der FaTaMa eine Enthaltung unsererseits zurückzumelden.

3.2 Stellungnahme Ars-legendi-Preis für Prof. Karpfinger

Jerry und Feli stellen die von ihnen verfasste Stellungnahme für Prof. Karpfinger vor. Philipp stellt infrage, dass vor der Prüfung eine Probeklausur vorgerechnet wird, es wird angemerkt, dass es auf Youtube jedoch Altklausuren gibt.

Antonia bittet darum, die Abkürzung KKK für Karpfinger-Klausur-Konzept nur ausformuliert zu verwenden.

Nora fragt noch, ob die Formulierung derart überschwänglich sein muss. Feli merkt an, dass dies bei derartigen Stellungnahmen üblich sei. Mario Hopf hat bereits Erfahrungen mit dem Schreiben von Stellungnahmen und hat die beiden unterstützt.

Daniel Schneider merkt an, dass Feli und Jerry beide schon bei Prof. Karpfinger

angestellt waren und fragt nach, ob dies ein Problem darstellen könnte. Dies wird verneint, da die Stellungnahme im Namen der FSMB verschickt wird.

4. Bericht über die Mitarbeitersituation in der Druckerei

Die Struktur des Referats wird von Sebastian, Katharina und Marcus vorgestellt, ebenso die geplante Mitarbeitersituation fürs Wintersemester.

Es wird noch jemand gesucht, der Lust hat, dort Verantwortung zu übernehmen und/oder sich am Nachdruck zu beteiligen.

Aufruf an alle Referenten: Bitte auf den Referatstreffen darauf aufmerksam machen!

5. Sonstiges

- Alle BHG-Gewählten werden darum gebeten, ihre Stimmen zu übertragen, wenn sie nicht da sind.
- Prof. Karpfinger hat ein Budget zur Verfügung gestellt bekommen, um ein digitales Korrekturtool zu entwickeln. Dafür sucht er noch informatikaffine Studierende als Hiwis. Interessierte können sich gerne bei ihm melden, die Ausschreibung wird auch noch in der BaSaMa veröffentlicht.
- Philipp bittet um Feedback zum AStA-Artikel für den Erstireisswolf. Der Artikel liegt ausgedruckt im Büro.
- Nora spricht im Namen der IKOM-Leitung ein Lob und ein Dankeschön an alle Helfer auf der IKOM aus.

Ausschussleitung

Protokollant